

El eldense Manuel Sánchez irá al Campeonato del Mundo de Culturismo con la Selección Española

19/11/2018



La Selección Española de **Culturismo y Fitness IFBB** ha convocado al **culturista eldense Manuel Sánchez** para participar en el Campeonato del Mundo y representar a España. La competición tendrá lugar **entre el 7 y el 10 de diciembre en Tarragona**. Este es un paso importante para el deportista eldense, pues es la primera vez que representará a su país en el campeonato mundial, y ha sido posible tras proclamarse

campeón de Europa el [pasado 4 de mayo](#).

Manuel Sánchez es **Policía Nacional en la Comisaria de Elda- Petrer** y lleva **23 años entrenando**. Compite **desde 2003** y tanto en 2012 como en 2017 ganó el **Campeonato de España**. También ha sido **campeón autonómico en tres ocasiones** y ha ganado **cinco open nacionales**.